小柄沢墓園の墓地増設

が多かった小柄沢墓園の墓地の増 ほど規制墓地%区画がほぼ完成し 設工事を進めていましたが、この 以前から市民の方々の増設要望

では、1月17日から工場増設に差 知を図り、2月16日から募集した る誘致企業の「ニプロ株式会社」 ら応募があったため、3月15日に ところ、350人を超える方々か 使用申し込みは、広報などで周 県営大館工業団地に立地してい |井田地区工業団地 内企業が工場を増設

公開抽選会を実施し、 ら供用を開始する予定です。

望に応えたいと考えています。 たって実施したアンケートの結果 討しています。今回の募集に当 周辺の数カ所でさらなる増設を検 計画を策定し、市民の皆さんの要 なども参考に、今後、新たな増設

4月1日か

小柄沢墓園は今回の工事と共に

600 ㎡で、本年12月の完成予定 です。設備投資額は約35億円で、 用増が見込まれます。 フル生産体制になると約60人の雇

手しています。

建築面積は約6

場として指定しました。 内鶏」と、誘致企業の「木村食品 工場等設置促進条例による指定工 工業株式会社」の2社を、大館市 また、地元企業の「株式会社比

しました。 を移転し、昨年11月に操業を開始 田子から県営大館工業団地に工場 「株式会社比内鶏」は、 うち6人が新規雇用者で 操業開始時の従業員は 市内芦

L場を増設中のニプロ㈱大館工場

凍庫棟を建設し、 品工業」では、ポイル加工場と冷 いる誘致企業の「株式会社木村食 市営二井田工業団地に立地して 1月4日から操

> 伴い17人が新規雇用されています。 業を開始しました。工場の増設に に乗れば、雇用が増える予定です 両社とも、今後、生産体制が軌道 このほか、市営二井田工業団地

> > おり、

雇用の拡大が図られる予定

新築工事が3月1日から始まって 弁当などを製造するデリカ工場の 内では「株式会社伊徳」の総菜や

国体施設の整備状況

10月3日まで、成年男女6人制パ 国民体育大会(秋田わか杉国体)」 ことになりました。 での日程で熱戦が繰り広げられる レーボールは10月5日から8日ま トテニスは平成19年9月30日から の競技日程が正式に決定し、ソフ 平成19年に開催される「第62回

ド、管理棟、シェルター及び駐車 ています。 は、完成したテニスコートや管理 80%の進行状況です。4月中旬に 場の一部が完成し、事業全体の約 公園」は、テニスコート、スタン 棟などの供用を開始したいと考え ソフトテニスが行われる「高館

> リーナ」と決定しました。 公募したところ「 樹海ア の体育館は、昨年愛称を 会場となる「樹海公園」 バレーボー ル

び調整を行い、7月には ています。 供用を開始したいと考え

公園新設事業のすべてが 工事、植栽工事を施工し とも園路や駐車場の整備 元了する予定です。 平成17年度は、両公園

現在、建設工事は9%の 工事や各設備の試運転及 進行状況で、今後、内装

秋田

わか杉国体 位置につけ 2007 第62国国民体育大会

そのほかの報告

電算システム統合事業の進行状況 第3次行財政改革実施計画の進

平成17年大館アメッコ市 秋田大館フェア 第9回忠犬ハチ公のふるさと 矢立ハイツの温泉復旧

> 道路の整備状況 水田農業構造改革対策 農業農村整備事業の状況 水道施設の整備状況 公共下水道の整備状況 林業振興事業の状況